

UNIVERSITAS BINA NUSANTARA

Program Ganda
Sistem Informasi – Akuntansi
Skripsi Sarjana Program Ganda
Semester Ganjil 2009/2010

ANALISIS DAN PERANCANGAN SISTEM INFORMASI AKUNTANSI PT. CITRA CONTRACTOR HASAJA (STUDI KASUS : PEMBELIAN, PERSEDIAAN, DAN UTANG USAHA)

Melissa Sanddy
0900824362

Abstrak

PT. Citra Contractor Hasaja merupakan sebuah perusahaan yang bergerak di bidang jasa konstruksi bangunan dan *real estate*. Perusahaan ini menangani proyek pembangunan berupa gedung, jalan, jembatan dan saluran air di Kalimantan Barat, dimulai dari perancangan gambar sampai pada pelaksanaan pembangunan konstruksi di lapangan. Hasil penelitian yang penulis lakukan menunjukkan bahwa PT. Citra Contractor Hasaja ingin menghindari faktor-faktor penghambat yang terjadi di proses pembelian, persediaan dan utang usahanya, antara lain sulitnya pengendalian jumlah dan nilai permintaan pembelian agar sesuai anggaran proyek, informasi tidak ada untuk mendukung pemilihan pemasok, sulitnya penelusuran retur pembelian yang terkait dengan persediaan dan utang, sulitnya mendapatkan informasi persediaan, dan sulitnya mendapatkan informasi tanggal jatuh tempo utang untuk mengatur arus kas yang mendukung kelancaran pembayaran ke pemasok. Oleh karena itu, dibutuhkan bantuan sistem informasi akuntansi yang dapat membantu menangani masalah-masalah tersebut.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode analisis dan perancangan. Metode analisis dilakukan melalui studi kepustakaan serta studi lapangan yang meliputi teknik survei langsung dan survey tidak langsung ke perusahaan. Metode perancangan dilakukan dengan menggunakan metode *Object Oriented Analysis and Design (OOAD)* dengan menggunakan notasi *Unified Modelling Language (UML)*.

Tujuan penelitian adalah menganalisis dan merancang suatu sistem informasi akuntansi pembelian, persediaan dan utang usaha yang dilengkapi dengan sistem pengendalian internal sehingga dalam penerapannya mampu memberikan kemudahan dan kecepatan pengaksesan informasi yang mendukung kegiatan operasional dan manajemen secara efektif dan efisien.

Kata kunci :

analisis, perancangan, sistem informasi akuntansi, pembelian, persediaan, utang usaha